



Aux organisations syndicales de retraités

Cher(e)s Camarades,

Vous avez pris connaissance, comme nous, des déclarations du 26 août dernier du Premier Ministre.

L'UNSA Retraités les considère comme totalement inadmissibles.

Après les différentes mesures fiscales, après le gel des pensions sur trois années, après la hausse de la CSG de 1,7 point, cette remise en cause de l'indexation des pensions sur l'évolution des prix (déjà insuffisante) accentue la dégradation de notre pouvoir d'achat.

Dans ce contexte, une riposte unitaire de toutes les Organisations Syndicales de retraités nous semble nécessaire.

L'UNSA Retraités regrette que la réunion de l'inter-UCR du 21 juin dernier n'ait pas été en capacité de définir une action commune à l'inter-UCR et à d'autres Organisations.

Pour l'UNSA Retraités, la situation actuelle (suite à la déclaration du Premier Ministre) impose une réaction la plus unitaire possible.

Dans cet esprit, nous vous proposons de convenir d'une réunion de toutes les Organisations concernées, dans les plus brefs délais..

Merci de nous faire connaître votre position.

À Bagnolet, le 29 août 2018

Syndicalement

Jean-Marc SCHAEFFER

Secrétaire Général de l'UNSA Retraités